



Das Herrenhaus Nütschau ist ein landesgeschichtlich hochrangiges Baudenkmal. Die Umgestaltung des im Jahre 1577 von Heinrich Rantzau erbauten "Dreihaus" dient insbesondere repräsentativen Räumen des Kloster Nütschau.

Nach primärer Substanzsicherung der Dach-, Mauerwerk- und Deckenkonstruktionen, Rückführung der Raumdispositionen in die ursprüngliche Großzügigkeit des Renaissance-Bauwerkes.

Planung: Architektengemeinschaft Prof. Hülsmann / Sommer

ARCHITEKTUR + STADTPLANUNG

Projekt: Erweiterung und Umbau
Kloster Nütschau

Bauherr: Benediktinerpriorat
St. Ansgar

**Ausschreibung
und Bauleitung:**

ARCHITEKTUR+STADTPLANUNG
Ewers Dörnen + Partner GmbH

